

VÉRONIQUE CUENNET COACHING INITIALE COACHING-VEREINBARUNG

Name Klient*in: _____

Datum: _____

Coaching ist

- eine Partnerschaft (definiert als ein Bündnis, nicht als eine juristische Geschäftspartnerschaft) zwischen Coachin und Klient*in.
- Coaching-Dienstleistungen sind dazu bestimmt, die Erstellung/Entwicklung persönlicher, beruflicher oder karrierebezogener Ziele zu erleichtern und eine Strategie/einen Plan zur Erreichung dieser Ziele zu entwickeln und durchzuführen.
- Coaching beinhaltet keine Garantien oder Gewährleistungen, weder ausdrücklich noch stillschweigend, bezüglich der zu erreichenden Ergebnisse.

Coaching ist nicht

- Coaching ist keine Therapie, Beratung, Consulting oder Mentoring und ist kein Ersatz für Psychotherapie, Psychoanalyse, psychische Gesundheitspflege, Behandlung von Drogenmissbrauch, rechtliche, medizinische oder andere professionelle Dienstleistungen.
- Coaching verhindert, heilt oder behandelt keine psychischen Störungen oder medizinischen Krankheiten und es liegt in der Verantwortung des/der Klient*in, bei Bedarf eine unabhängige professionelle Behandlung in Anspruch zu nehmen.

Verantwortung

- Die Coachin hält sich an die von der International Coach Federation (ICF) festgelegten ethischen Grundsätze und Standards für professionelles Verhalten. Der Ethikkodex der ICF kann hier eingesehen werden: <https://coachfederation.org/code-of-ethics> > *Translations*
- Klient*in ist für das persönliche, körperliche, geistige und emotionale Wohlbefinden verantwortlich und trägt die alleinige Verantwortung für seine/ihre Entscheidungen, Handlungen und Ergebnisse.
- Klient*in erklärt sich damit einverstanden, die Coachin über frühere oder aktuelle psychische Erkrankungen oder Drogenmissbrauch zu informieren, einschließlich der gleichzeitigen Behandlung durch andere Fachleute.
- Die Coachin ist nicht haftbar und übernimmt keine Verantwortung für Handlungen oder Unterlassungen oder für direkte oder indirekte Schäden.

Vertraulichkeit und Ausnahmen von der Vertraulichkeit

- Die Coachin wird alle Informationen und Aufzeichnungen vertraulich behandeln, soweit dies durch die Gesetze des Staates/Landes, in dem Coachin und Klient*in ansässig sind, festgelegt ist.
- Die Coachin wird keine den/die Klient*in betreffenden Informationen ohne die schriftliche Zustimmung von Klient*in weitergeben.
- Die Coachin wird die zuständigen Fachleute für psychische Gesundheit und/oder die Behörden benachrichtigen, wenn der/die Klient*in eine Gefahr für sich selbst oder andere darstellt.
- Die Coachin kann eine Meldepflicht für den Missbrauch von Kindern und/oder älteren Menschen haben.
- Coachin und Klient*in erkennen an, dass die Kommunikation über Text und E-Mail weder verschlüsselt noch sicher ist und daher möglicherweise nicht vertraulich ist.

Unsere Unterschriften auf dieser Vereinbarung zeigen, dass wir mit den oben genannten Informationen einverstanden sind und sie zur Kenntnis genommen haben.

Unterschrift Klient*in: _____ Datum: _____

Unterschrift Coachin: _____ Datum: _____

VÉRONIQUE CUENNET COACHING INITIAL COACHING AGREEMENT

Name of Client: _____

Date: _____

Client and Coach acknowledge and agree that:

Coaching is

- A partnership (defined as an alliance, not a legal business partnership) between the Coach and the Client.
- Coaching services are designed to facilitate the creation/development of personal, professional, or career goals and to develop and carry out a strategy/plan for achieving those goals.
- Coaching includes no guarantees or warranties, expressed or implied, about any results to be achieved.

Coaching is not

- Coaching is not therapy, counseling, mentoring or advice giving and is not a substitute for psychotherapy, psychoanalysis, mental health care, substance abuse treatment, legal, medical or other professional services.
- Coaching does not prevent, cure, or treat any mental disorder or medical disease and it is the Client's responsibility to seek such independent professional guidance as needed.

Responsibility

- Coach will maintain the ethics and standards of professional behavior established by the International Coach Federation (ICF). The ICF Code of Ethics is available here:
<https://coachfederation.org/code-of-ethics>.
- Client is responsible for personal, physical, mental, and emotional well-being and is solely responsible for decisions, choices, actions, and results.
- Client agrees to inform Coach of past or current mental health or substance abuse conditions, including concurrent treatment with other professionals.
- Coach is not and will not be liable or responsible for any actions or inaction, or for any direct or indirect result of any coaching services provided.

Confidentiality and exceptions to confidentiality

- Coach will keep all information and records confidential, to the extent defined by the laws of the state/country in which Coach and Client reside.
- Coach will not disclose any information pertaining to the Client without the Client's written consent.
- Coach will notify appropriate mental health professionals and/or authorities if Client represents a danger to self or others.
- Coach may be a mandated reporter of child and/or elder abuse.
- Coach may share topics with other coaching professionals for training, supervision, and mentoring for professional development purposes without divulging any identifying Client information.
- Coach and Client acknowledge that communications via text and email are not encrypted nor secure, and therefore may not be confidential.

Our signatures on this agreement indicate full informed consent, acknowledgement of, and agreement with the information outlined above.

Client's signature: _____ Date: _____

Coach's signature: _____ Date: _____